
Gobierno de la Ciudad de México dice no al Estadio Azul sobre el Velódromo
Sábado, 01 de Julio de 2017 18:26

&quot;Se está buscando el proyecto, no se va a hacer en el velódromo&quot;, señaló Mancera
en una entrevista con la periodista Adela Micha. El Jefe de ...
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 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.univision.com/deportes/futbol/liga-mx/gobierno-de-la-ciudad-de-mexico-dice-no-al-estadio-azul-sobre-el-velodromo&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmQ1YTZiZjZhZTIyYzVmNmI6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGboWZlGQ4wFA_jhiP2J5aioWnJHw

